

FIESTA DE LAS COOPERATIVAS



Udapa en Landako Gunea

[volver a eventos](#)



Landako Gunea y Plateruena Kafe Antzokia han sido los lugares elegidos por Konfekoop [para](#) la celebración de la fiesta de las cooperativas que tuvo lugar el pasado 11 de noviembre. Un completo programa de actividades culturales y lúdicas para todas las edades en las que han colaborado un total de 37 cooperativas y a la que asistieron miles de personas.

A las 10.30 tuvo lugar el acto inaugural de esta fiesta de las cooperativas. A lo largo de la mañana los más pequeños pudieron [disfrutar](#) de los hinchables, de los talleres infantiles y de las actuaciones.

Productos del país

Los mayores, por su parte, pudieron saborear los productos de la feria agroalimentaria cooperativa en la que tomamos parte, conformada por un total de 13 cooperativas del sector primario.

Por otro lado, durante la tarde tuvieron lugar las principales actuaciones de teatro, aptas para todos los públicos.

Una fiesta organizada por cooperativas

En muchas ocasiones la sociedad desconoce que existe una cooperativa en los productos o servicios que consumimos, pero la realidad es que las cooperativas están en todos los sectores de la economía. Así lo han querido demostrar Konfekoop y las cooperativas que han colaborado en la organización de esta fiesta. Desde la instalación eléctrica, [hasta](#) los espectáculos o servicios de urgencia... la mayor parte de los servicios necesarios para la celebración de esta fiesta han sido desarrollados por alguna de estas cooperativas.